
Elternratsversammlung	vom	04.10.2016	
	

Teilnehmer:	
Thomas,	Claudia,	Sarah,	Désirée,	Simone,	Céline	K.,	Petra,	Mario,	Monique,	Céline	A.	
	
Willkommensfrühstück	–	Auswertung:	
	
Insgesamt	positive	Rückmeldung	aller	ER-Mitglieder	in	Bezug	auf:	
-	gute	Stimmung	während	der	Veranstaltung,	auch	Dank	der	Kinder-Animation	durch	die	KLJ	
-	Verlauf	der	Vorbereitungen:	Samstag	durch	viele	Helfer	sehr	schnell	fertig	geworden	
-	Sonntag:	Start	um	7	Uhr	war	sinnvoll,	um	fertig	zu	werden	
-	viele	Helfer	während	des	Frühstücks	
	
Zu	Verbessern:	
-	Sitzplätze	waren	zu	wenig	–	evtl.	andere	Anordnung	der	Tische	–	runde	Tische	weg	
-	Kuchen	wie	jedes	Jahr	zu	viel,	Pappteller	zum	Einpacken	fehlten		
-	Aufgabenverteilung	der	Helfer	besser	organisieren	–	Koordinator	
-	aktiver	Verkauf	von	Getränken	durch	„Kellner“	
-	Milch	+	Zucker	/	Pfeffer	+	Salz	auf	Tischen	
-	Kaffeetheke	neben	Frühstückstheke	anordnen	
-	Kaffeekannen	und	Teewagen	vorsehen	
	
Zahlen:	
-	Umsatz	2500	€	(1500	€	Eintritt)	
-	Gewinn	1641	€	
-	163	Erwachsene,	63	Kinder	Primar,	35	Kinder	Kindergarten		
-	Unkosten:	480	€	Essen,	180	€	Getränke	
	
Einkaufsliste:	
-	Metro-Rechnung	von	Bubi	als	Grundlage	
-	Brötchen:	-	300x	weiße	

								-	150x	Körner	-	könnten	anteilig	mehr	sein	
																					-	Toast	kann	weg	gelassen	werden	

								-	Tee	–	2	Leute	
-	Thunfischsalat	–	zu	wenig	
-	Schnittkäse	–	weniger,	Frisch-/Streichkäse	mehr	
-	Aufschnitt	–	zu	viel	
-	Obstsalat	–	gut	
-	Deko	Eier	–	weniger	(24	–	12	sind	genug)	
-	4-5	Liter	Kakao	
	
„Dankeschön“	an	alle	Helfer	wird	Thomas	in	den	Infobrief	schreiben.	
	
Im	Hinblick	auf	die	Beendigung	der	Konzession	für	die	Hubertushalle	durch	Bubi	im	Sommer	2017	
muss	an	eine	rechtzeitige	Anmeldung	für	die	Hubertushalle	gedacht	werden:	01.10.2017	oder	
08.10.2017.	
	
	
	



Außendarstellung/	Funktion/	Transparenz	des	ER:	
	
-	Jeder	macht	sich	Gedanken	zum	Thema	Außendarstellung,	um	beim	nächsten	Mal	ein	paar	Zeilen	
zu	verfassen,	die	wir	auf	die	Webseite	stellen.	

-	Thomas	schickt	„Statuten“	vom	ER	Walhorn	als	Orientierung	(à 	nicht	brauchbar)	
-	bei	„Projekte“:	Frühstück,	Plätzchenbacken	
-	Céline	A.	verfasst	einen	Text	zum	Frühstück.	
-	Fotos	von	Veranstaltungen	sollten	gemacht	werden,	um	diese	mit	einzubringen.	
	
Spielplatzumgestaltung:	
	
-	Ziel	–	Schaffung	von	Ruhezonen,	altersgerechten	Spielmöglichkeiten	
-	Die	Anfrage	für	das	Spielgerät,	welches	im	letzten	Jahr	ausgesucht	wurde,	liegt	noch	beim	Her-
steller.	

-	FAZIT:	„Wir	brauchen	einen	Plan!“	
-	Es	wurde	beschlossen,	Rat	beim	Landschafts-Architekten	Heinz	Winters	bzgl.	der	Realisierung	des	
Vorhabens	zu	suchen.	Claudia	stellt	den	Kontakt	her.	

-	Sarah	hat	vorgeschlagen,	dass	man	von	diversen	Organisationen	(König	Baudouin	Stiftung,	Lions	
Club,	u.a.)	evtl.	Subsidien	anfragen	könnte.	Hierzu	wäre	die	Bildung	einer	VoG	sinnvoll.	(à 	mo-
mentan	nicht)	

-	Thomas	besorgt	die	Dokumente,	die	man	für	die	Bildung	einer	VoG	braucht.	
	
Externe	Evaluation:	
	
-	Tabelle	„Orientierungsrahmen	Schulqualität“:	Jeder	sucht	Punkte	heraus,	die	er	für	die	Evaluati-
on	heranziehen	würde.	

-	11.01.2017:	Abstimmungsgespräch	der	externen	Evaluationen	mit	2	Lehrern,	2	Schülern,	2	ER-
Mitgliedern,	2	Mitglieder	des	nicht-unterrichtenden	Personals,	Schulleiter	und	Schulträger	

-	Möglichst	vor	dem	13.12.	(päd.	Rat)	soll	ER	ein	Gesamtbild	der	Eltern	(pos.	+	neg.	Meinungen)	
darstellen,	hierzu	wird	eine	Befragung	zu	vorher	vereinbarten	Punkten	gemacht.	

	
Telefonliste	KIGA:	
Diese	kann	durch	einen	Aushang	erstellt	werden,	in	die	sich	jeder	eintragen	kann.	
	
Plätzchenbacken:	
Mittwoch	im	November	(à 	30.11.2017	ab	8.30	Uhr)	
	
	
Nächste	ER-Versammlung	am	08.11.	um	20	Uhr	im	Haus	Harna.	


